

Tag der Tracht

Das Zentrum verkündet wieder den TrachtTag!

Wie kannst du daran teilnehmen?

Du hast nichts anderes zu tun, als ein Kleidungsstück oder ein Accessoire auszuwählen, und dieses mit deiner Alltagskleidung zu kombinieren bzw. es einen Tag lang oder in einer Tageszeit zu tragen.

Wir versuchen auf diese Weise das Leben unserer Ahnen uns näher zu bringen, uns an sie bzw. daran zu erinnern, was wir von ihnen in unseren Herzen tragen.

Sei nicht überrascht wenn jemand dich danach fragt, warum du ein Tuch oder einen Hut trägst! Bereite dich lieber vor, damit du auf diese Fragen antworten, über dieses Kleidungsstück und seine Geschichte erzählen kannst. Es ist wichtig, dass du und auch Andere verstehen, was wir an dem Tag feiern und was wir auch an den anderen Tagen nicht vergessen sollen.

Worum wir bitten?

Wir bitten dich, wenn es ein gut gelungenes Foto oder kurzes Video davon entstand, wie du deine Kleidungsstücke kombiniert hattest, schicke sie uns, damit wir sie veröffentlichen können!

Feiern wir **am 27. April** zusammen, wir wünschen einen schönen TrachtTag!



Auch das DNG verkündet den TrachtTag!

Die Klasse,

- in der die meisten Leute entsprechend gekleidet sind und
- bis 12.25 für ein Foto zum Zim.105 kommen

gewinnt entweder eine Riesen-Pizza o. eine Torte!



Auch das Lehrerkollegium kann mitmachen!:-)

